



# Diputados emiten comentarios sobre seguridad pública en la sesión de la Comisión Permanente



## Fue en el apartado de Agenda Política de este miércoles

Boletín No.2044

### Diputados emiten comentarios sobre seguridad pública en la sesión de la Comisión Permanente

- Fue en el apartado de Agenda Política de este miércoles

Durante la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, en el apartado de Agenda Política, diputados de Morena, PAN, PRI, PVEM y PT externaron sus comentarios con relación al tema de seguridad pública.

### No rehuimos el problema de seguridad en el país

El diputado Marcos Rosendo Medina Filigrana (Morena) dijo que “nosotros no rehuimos” al problema de inseguridad en el país, pero para poder abatirla tiene que haber una coordinación. Añadió que en donde “hemos ido abatiendo la criminalidad son los lugares donde diariamente los representantes de las fuerzas federales se sientan a las mesas con los gobernadores y con los funcionarios estatales”.



Afirmó que “nosotros todos los días insistimos en que estamos luchando” contra el incremento de los asesinatos y “nosotros hemos logrado estabilizar”. Mencionó que “el Estado de México tiene el 10 por ciento de los homicidios que se cometen en este país, es el tercer lugar en homicidios, es el primer lugar en feminicidios”.

### **Peor crisis de inseguridad**

Del PAN, el diputado José Antonio García García sostuvo que “nos encontramos en la peor crisis de inseguridad; hoy México está bañado en sangre e impunidad, lo confirman los más de 121 mil 600 homicidios en lo que va de este gobierno”. Aunado a ello, dijo, “en estos 42 meses de esta administración federal se suman tristemente 3 mil 463 feminicidios, así como más niños asesinados, incluso más que en países como Ucrania que se encuentra en guerra”.

Resaltó que “seguridad es lo que hoy exige el pueblo de México; miles de mexicanos viven en medio del temor de ser asaltados en el transporte público, en sus negocios, extorsionados, levantados, secuestrados, incluso asesinados por la ineficacia de este gobierno”.

### **Cambiar estrategia de seguridad**

Eduardo Zarzosa Sánchez, diputado del PRI, lamentó que el grupo mayoritario junto con sus aliados defiendan lo indefendible, “ya no es el 30 de noviembre de 2018, ya Morena gobierna desde hace 42 meses y es la fecha en que no se hacen responsables de ninguno de sus actos de gobierno, pero sobre todo de ninguna de sus acciones que no han permitido que baje la violencia en nuestro país”.

Indicó que van más de 121 mil homicidios dolosos en el sexenio de la llamada Cuarta Transformación; 97 mexicanas y mexicanos son asesinados diariamente, es decir cada 25 minutos muere una o uno a causa de la violencia. Aseguró que la estrategia de seguridad del gobierno no está funcionando, ya que cada día son más muertes, por lo que hizo un llamado a cambiarla y lograr que haya paz social y se combata frontalmente a la delincuencia.

### **Hoy se trabaja en entender el problema de manera integral**

Por el PVEM, el diputado Tomás Gloria Requena lamentó la pérdida de mujeres y hombres de todos los estratos sociales derivado de la violencia. Añadió que la recuperación de las instituciones de seguridad no se arregla cuestionando, desacreditando o culpando por narrativa o raja política. “Nadie dice lo que está haciendo el presente gobierno para atender las causas de esa violencia e inseguridad que afecta a diversas comunidades del país”.



Argumentó que la paz es fruto de la justicia y hoy se trabaja en entender mejor las causas, el problema de manera integral y evitar que los jóvenes sigan engrosando las filas de las bandas criminales, llenando las cárceles y los panteones; sin embargo, "esa batalla no puede ganarse en unos cuantos meses. Ese es el objetivo de los programas sociales: brindarle apoyo a quienes más lo necesitan y nunca habían sido atendidos".

### **Se trabaja en la pacificación del país**

El diputado Gerardo Fernández Noroña (PT) aseguró que se trabaja en la pacificación del país y todos los días "el presidente encabeza el gabinete de seguridad tomando medidas que han dado resultados". Mencionó que los feminicidios han disminuido 31.2 por ciento, los secuestros 58.3, el robo de autos 45.8, el robo en general 29.1 y el homicidio doloso 16.3.

Precisó que Guanajuato es el principal estado con homicidios dolosos con mil 292, Michoacán con mil 204, el Estado de México mil 67 homicidios, Baja California mil 39, Jalisco 816, Sonora 732 y Chihuahua con 728. Sostuvo que "nosotros combatimos a todos los grupos criminales por igual, no hay concesión a ninguno, hay un proceso permanente, tenaz, firme de nuestro gobierno, hay una diferencia absoluta y estamos en pos de que se pacifique el país".

### **Garantizar la seguridad es tarea de todos los niveles de gobierno**

En tanto, el diputado Jorge Luis Llaven Abarca (PT) expresó que garantizar la seguridad pública no depende de un sólo órgano, pues esta debe ser compromiso de todos los niveles de gobierno; asimismo, se requiere revisar la estrategia desde la parte preventiva para atacar de fondo los problemas de inseguridad y la falta de oportunidades para jóvenes y profesionistas.

Consideró que la inseguridad que vive el país es producto de la descomposición del tejido social ocurrido por más de treinta años en los gobiernos neoliberales. Planteó evaluar la estrategia de seguridad del Ejecutivo, pero que se inicie en las entidades donde no baja la incidencia delictiva.

### **El Gobierno Federal tiene ruptura total con la delincuencia**

Reginaldo Sandoval Flores, diputado del PT, explicó que el Gobierno Federal resolvió ruptura total con la delincuencia organizada y cero impunidad; por ello, la gran mayoría de los homicidios vienen de la confrontación de los grupos delictivos.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

23/06/2022

LEGISLATIVO

Agregó que la estrategia de seguridad funciona al ya no haber crímenes de Estado y la no intervención del Gobierno Federal, estatal, municipal, es decir “no hay complicidad ni tratos con nadie”. Apuntó que se requiere entender que sí se ha avanzado en la materia y si es necesario se harán ajustes.

También participaron para rectificación de hechos, los diputados Leonel Godoy Rangel (Morena) y Jorge Arturo Espadas Galván (PAN).